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Abstract (en)
Blade (10) comprises a concave curved surface section (26) and a convex curved surface section (28) formed in the middle region of its
radial extension on the overpressure side surface (14). Preferred Features: The concave surface section is arranged on the front region of the
overpressure side surface with respect to the flow direction (12) of the flowing medium. The concave surface section is formed in a region of the
blade in which there is no overlap with a neighboring blade in the flow direction of the flowing medium.

Abstract (de)
Ein Schaufelblatt (10) für eine Strömungsmaschine, welches sich ausgehend von einer Nabe der Strömungsmaschine radial nach außen erstreckt,
von einem Strömungsmedium umströmbar ist und dabei eine Überdruckseitenfläche (14) und eine davon abgewandte Unterdruckseitenfläche (16)
ausweist, ist erfindungsgemäß dadurch gekennzeichnet, dass das Schaufelblatt (10) zumindest im Mittenbereich (32) seiner radialen Erstreckung an
seiner Überdruckseitenfläche (14) und/oder seiner Unterdruckseitenfläche (16) mit einem vom Strömungsmedium aus betrachtet konkav gewölbten
und einem benachbart angeordneten konvex gewölbten Oberflächenabschnitt (26; 28) gestaltet ist. <IMAGE>
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